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开启“黄金十年”首演古惑仔
甄子丹：这是一个不小的挑战

星报讯（记者 吴笑文） 时隔六年，甄子

丹凭借《特殊身份》回归最擅长的时装动作

电影。对于正处当打之年的甄子丹而言，

《特殊身份》不是一部“回归”的电影，而是

一个开启“黄金十年”最关键的起点。近

日，《特殊身份》片方曝光了名为“终极格

斗·黑社会”的视频特辑。“这是我第一次扮

演古惑仔。”甄子丹坦言，这是一个不小的挑

战，为了演好古惑仔这个角色，自己参考了

很多前辈的表演。

特辑中，甄子丹表示，《特殊身份》的动

作设计有了很大的突破。从《杀破狼》开始，

甄子丹尝试将巴西柔术融入到格斗中；《导火

线》中，甄子丹将混合格斗推向了一个新的高

度。有了前两部电影的探路，甄子丹在《特殊

身份》中放开手脚，在动作设计上大胆创新，加

入了街头格斗、特种部队格斗等技巧。

“《特殊身份》的动作设计，已经完全提升

到带领潮流的一个水准，达到了让一些国外

拍动作戏的电影人用来参考的高度。”甄子丹

对《特殊身份》的评价相当之高。前不久，甄

子丹对泰森的“约战”做出回应，意欲邀请泰

森一起合作拍摄《特殊身份2》，这个信息也

透露《特殊身份》续集已经“摆上议事日

程”。据悉，《特殊身份》将于10月重磅来袭。

邓超在中戏读书的时候，就经常

表演话剧，他毕业时主演的《翠花，上

酸菜》，笑翻了观众。如今他又重回话

剧事业，又做导演兼演员，前段时间还

上了《我是歌手》，多重身份来回转换，

每一种却都赢得了大家的喜爱。

对于这些角色，他说就像“中午我吃

顿中餐，下午健身，晚上跟朋友聊天，都是

生活缺一不可的，或者就像你对各种食物

的挑选，缺什么也不行”，“只要你爱这个角

色，舞台在哪不重要，戏剧也好，电影也好，

或者在歌声里，都是我的表演舞台。表

演者永远值得尊重，没有高贵、低贱，甚

至在街边的小型演出，那也是高贵的。”

邓超说自己不是个工作狂，但表演

对他来说，是“这辈子没有什么可以替代

的”，“是我的工作，能让我生活，让我这么

快乐”。 记者 孙婷 文/图

宋丹丹拒上春晚
何炅、小S没受邀请

作为春晚的老面孔，宋丹丹表演的春晚

小品让大家印象深刻。不过，近年来，她专

心拍摄影视作品，任央视如何邀请，坚决远

离春晚舞台。马年春晚也不例外，新浪娱乐

独家获悉，近日，冯小刚亲自打电话邀请宋

丹丹回归春晚，希望她能与赵本山一起搭档

演小品。不过，任冯导磨破了嘴皮，宋丹丹

仍然不为所动。

据知情人士透露，任冯导磨破了嘴皮，

宋丹丹还是一句话：“不会上春晚，除非拿枪

逼着我。”她认为，现在春晚的表演难度太大

了，在春晚的舞台她已经超越不了自己了，

索性就不演了。

另外，对于消息称春晚节目组已经向何

炅以及徐熙娣（小S）暗自发出邀请，来担任

主持人，昨日节目组回应称，这事真没有。

宗和

昨天下午，邓超现身合肥银泰中心，为豪雅手表

站台。今年上半年，由邓超主演的《中国合伙人》创

造了一个票房小高峰，近日，他又在“闭关”打造自己

首部自演自导的电影《分手大师》，难得在公众场合

露面。活动前，记者专访了邓超，他说他现在正在做

的事情，可以说是现实版“中国合伙人”。

近日，有关莫言作品《红高粱》的消

息浮出水面，有传邓超担任其中男一号，

昨日在采访中，邓超说，剧组确实在去年

底和他有过联络，但因为要做自己的电

影，就推了，“我知道今年下半年会很忙，

所有和《分手大师》撞期的，都推了”。

选择“演而优则导”的演员很多，

但邓超说自己没有做导演的欲望，还是

喜欢演戏，做导演完全是为了玩儿，“因

为没想到更合适的导演人选，所以就自

己干了。和很多导演（不一样），不是因

为喜欢，也不是因为有才华。就是玩儿，

这跟我们这部电影的气质很像。我们

来玩一部电影，看看可以玩成什么样。”

除此之外，邓超还开玩笑说“准备

把这事干砸”。好兄弟俞白眉是这部

剧的编剧，当时就定了邓超做演员，后

来在朋友劝说下还是决定做导演，“我

当导演和创业没关系，白眉说可以做，

于是就决定一起来做这个事。我们是

准备把这事干砸，所以没压力。”

戏言当导演“准备干砸”

除了做自己的首部电影，邓超还

在忙活自己的话剧社，实实在在成了

邓老板，然而，他却说做话剧社是一个

梦，对他来说，比去开餐馆、搞房产要

好。“舞台剧不是一个挣钱机器，或者

说是一个盈利手段，它是一个冷门，当

时很多人觉得我做这事疯了，说你有

病，但我还是觉得要做这个事。”

“每年有这么多刚毕业的人才，在

外漂着的，他们没有一个平台，我特别

理解那种两眼茫茫的感觉，就是跟我

的专业不对口，我要去干跟我专业没

关系的事，（而开剧社）或许他们可以

多一点这样的机会。”

如今，邓超的话剧社运营得非常

好，已经上了四五部剧了，他说剧场目

前也在准备装修，并且开始做电影，都

在朝一个好的方向发展。说到这个剧

社，邓超说确实就是现实版的《中国合

伙人》，他还提了小伙伴们的名字，“俞

白眉、钱瑞，确实是中国合伙人。”

邓超、钱瑞、俞白眉 三个现实里的合伙人

邓超说自己过着朝九晚五的生活，

下午一到点，准时下班。不但自己下班，

也让员工们做完事就走，“不需要在那做

样子，事情做完你就走。”

除此之外，邓超还给剧社的人创

造非常好的工作环境，就连每天吃

的快餐，也是定最好的，“因为我做

过演员，知道演员都吃什么，还有那

些做幕后的，摄像师、混音师都非常

辛苦，待遇也一般，所以我希望大家

工作餐能吃好，能工作得开心，而且

每个礼拜大家都有休息。每个人都

有自己的私事，人家在你这工作之

外，还要陪家人、陪老婆，所以周末

一定要休息。”

做老板，员工吃好很重要

话剧、唱歌、演戏 舞台没有贵贱之分


